

# KABAR TERBARU

## Sambut Peringatan Ke-75 Hari Bakti TNI AU, Lanud ZAM Gelar Baksos di Desa Surabaya Lombok Timur

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 26, 2022 - 19:21



*Danlanud ZAM saat menyerahkan kunci rumah yang telah di renovasi. (26/07)*

Lombok Timur NTB - Menyambut Peringatan ke-75 Hari Bakti TNI AU Lanud ZAM melakukan berbagai kegiatan bakti sosial (Baksos) yang langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Kegiatan tersebut merupakan bukti

bahwa TNI AU pada khususnya selalu berada di tengah masyarakat.

Salah satu kegiatan yang dimaksud adalah Bedah Rumah yang dilakukan Lanud ZAM di Dusun Monjet Desa Surabaya, kecamatan Sakra Timur, Kabupaten Lombok Timur kepada salah satu rumah milik warga setempat yang dianggap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).



Komandan Lanud TGKH M. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., dalam sambutan peresmian hasil Bedah Rumah menjelaskan, kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian menyambut Hari Bakti TNI AU, dimana di wilayah ini merupakan wilayah tempat lahan Rambang milik Lanud ZAM berada. Oleh karena itu TNI AU berusaha untuk berbuat sesuatu untuk masyarakat setempat.

"TNI AU selalu ingin berusaha berbuat sesuatu untuk kemaslahatan masyarakat, terlebih keberadaan Rambang yang merupakan lahan milik Lanud ZAM di wilayah ini sehingga kami turut serta berpartisipasi dalam membangun wilayah ini," jelas Danlanud ZAM.

Sebelumnya dari hasil survei kami menemukan rumah bapak Gupran (54) warga Dusun Monjet Desa Surabaya, kecamatan Sakra Timur, Kabupaten Lombok Timur sebagai rumah yang kami lihat tidak layak huni atau yang kerap kita sebut RTLH.



Maka atas izin Allah SWT Lanud ZAM merasa peduli untuk ingin melakukan renovasi agar menjadi tempat tinggal layak huni, sehingga dengan seluruh kemampuan yang ada kami berusaha untuk melakukan kerjasama dengan berbagai pihak termasuk tokoh masyarakat setempat guna melakukan renovasi rumah Bapak Gupran tersebut.

Pria berpangkat Kolonel Penerbang ini menjelaskan kurang lebih 10 hari renovasi rumah ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai kebutuhan tempat tinggal yang layak, dan pada hari ini kita sama-sama akan meresmikan sekaligus menyerahkan kunci rumah kepada pemilik (Gupran).

"Saya ucapkan terima kasih kepada tokoh masyarakat yang telah memberi ruang kepada TNI AU untuk dapat berbuat sesuatu demi masyarakat," pintanya.

Kami juga berharap, lanjutnya agar kegiatan ini menjadi inspirator bagi lembaga atau orang lain yang mempunyai kemampuan untuk dapat membangun desa ini.

Ke depan dengan adanya aset Lanud ZAM di wilayah ini kita dapat terus melakukan sesuatu untuk kemaslahatan masyarakat sekitar sehingga TNI AU terus menyatu dengan masyarakat.

"Terima kasih kepada seluruhnya terutama tokoh masyarakat yang telah banyak membantu demi terselenggaranya kegiatan bakti sosial ini," tutupnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti tanda diresmikannya rumah yang telah di renovasi sekaligus penyerahan kunci yang dilakukan oleh Danlanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., di dampingi istri sebagai Ketua PIA Ardhya Garini Cab 6/D. II Lanud ZAM Ny. Vira E. Kargono.



Usai prosesi penyerahan kunci rumah, Gupran (54) selaku pemilik rumah yang di renovasi mengucapkan terimakasih kepada Lanud ZAM yang telah melakukan perbaikan terhadap rumah miliknya.

"Terimakasih saya ucapkan, semoga TNI AU selalu berjaya di hati masyarakat, kiranya Allah SWT membalas kebaikan yang telah di perbuat Lanud ZAM," ucap Gupran sambil telapak tangan diangkat mengucapkan doa.

Kegiatan peresmian rumah renovasi tersebut dirangkaikan dengan pembagian 50 buah paket sembako bagi warga masyarakat sekitar dan anak siswa MTs yang tinggal di sekitar tempat tersebut.(Adb)